

Einladung zum Pressegespräch zur Rettung der Clubkultur

Sehr geehrter Journalist*innen,

der Club-, Veranstaltung- und Nachtkultur geht es schlecht, keine Frage. Der gesellschaftsrelevante und künstlerische Wert dieser Szene muss politisch anerkannt und ernsthaft miteinbezogen werden! Welche Vorschläge und Forderungen es aus der Szene gibt, präsentieren wir im Rahmen eines (zugegeben recht kurzfristigem) Pressegespräch: Donnerstag 6. August um 10 Uhr im Fania Live.

Die [IG Club Kultur](#) und die [IG Kultur Wien](#) stellen gemeinsam mit Szene-Vertreter_innen ihre Forderungen zur Rettung der Clubkultur vor, welche auch im Zuge einer [Demonstration](#) am 08.08. gemeinsam mit über 40 Initiativen gemeinsam durch die Öffentlichkeit getragen werden sollen.

Mit dieser Demonstration setzen wir ein gemeinsames Zeichen der Solidarität, damit es in einigen Monaten noch Orte gibt, an denen wir wieder selbstbestimmt tanzen und uns sozial und kulturell ausleben können.

Beim Pressegespräch präsentiert die IG Club Kultur gemeinsam mit der IG Kultur Wien den Forderungskatalog der Demonstration und informiert über Hintergründe. Dabei werden Themen wie öffentlicher Raum, Räume sowie die Sperrstunde diskutiert. Gewählte Szeneverteter_innen aus verschiedenen Arbeitskreisen der IG Club Kultur, die Club Kulturelle Sprecherin der IG Kultur Wien sowie einige der Unterstützer_innen von über 40 Initiativen, die ebenfalls Teil der Demonstration sein werden, schildern ihre Perspektive und weisen auf die aktuelle und brandgefährliche Situation von Clubkultur hin.

Mit dabei beim Pressegespräch sind u.a.:

Sebastian Tomek - Sprecher_innenrat IG Club Kultur (Forum Arena Wien)

Nadine Cobbina - Sprecher_innrat IG Club Kultur (die Zuckerlkettenfrau)

León de Castillo - Sprecher_innenrat IG Club Kultur (u.a.: Primavera Festival Wien für Menschenrechte, 1. Mai Rave)

Magdalena Augustin - Vorstandsmitglied der IG Kultur Wien (Gassen aus Zucker)

IG Club Kultur - Als Österreichweite Interessenvertretung und Interessengemeinschaft für Club Kultur setzen wir uns für alle damit verbundenen Belange ein. Wir vernetzen, artikulieren uns, beziehen Position und setzen uns für gute Arbeits- und Schaffensbedingungen, generell im Bereich Kunst und Kultur, und speziell in der Club Kultur ein. Die Interessengemeinschaft findet sich seit Ende Juni 2020 zusammen und besteht aktuell aus 50 Mitgliedern - Tendenz steigend.

IG Kultur Wien ist die Interessengemeinschaft und -vertretung der freien und autonomen Kulturarbeit in Wien. Dabei denkt sie Kultur im Zusammenhang mit politischen und sozialen

Kontexten. Aktuell vertritt die IG Kultur Wien 136 Kulturinitiativen, Kulturarbeiter*innen und Künstler*innen. Diese Initiativen zu unterstützen und sichtbar zu machen, ist Aufgabe einer anderen Kulturpolitik, die ihr Augenmerk weg vom Zentrum auf die Vielfalt, Wichtigkeit und das Potential freier, autonomer und dezentraler Kulturarbeit lenkt.

Pressegespräch

Datum: 06.08.2020, 10:00 - 11:00 Uhr

Ort: [Fania Live](#), Stadtbahnbogen 22+23, 1080 Wien

Demonstration #savetherave

Treffpunkt um 16:00 am Praterstern, Anfang Praterhauptallee
Wir ziehen um den Ring und finden uns zur Abschlusskundgebung am Heldenplatz ein.

Datum: 08.08.2020, 16:00 - 23:00 Uhr

Ort: Praterhauptallee, Österreich

Url: <https://clubkultur.org/savetherave/>

Rückfragen & Kontakt:

IG Club Kultur:

press@clubkultur.org

_willi Hejda - Sprecher_innenrat IG Club Kultur: 0699 102 515 61

IG Kultur Wien:

presse@igkulturwien.net

Anna Rieder - Öffentlichkeitsarbeit IG Kultur Wien: 01 236 23 14